

Question écrite du 5 avril 2017 de M. Eric Bertinat: «Poste de chargée du mécénat au Musée d'art et d'histoire».

Le Musée d'art et d'histoire (MAH) s'est doté, ces dernières années, d'une chargée du mécénat et des relations internationales, qui est d'origine italienne, qui donne des conférences comme *executive advisor* du MAH à des colloques internationaux et des cours de *fundraising* dans des écoles privées.

J'aimerais savoir quels retours en termes de sponsoring et de mécénat a obtenus le MAH pendant les années où elle a été en poste et combien sa formation et son poste coûtent à la Ville de Genève.